



Grupo Lórenz Masie

Colisión entre una motocicleta y un automóvil en Los Flamencos

Un motociclista y su acompañante resultaron lesionados luego de colisionar contra un automóvil Suzuki, ayer en la tarde, pasadas las 19,30 horas. Tanto el vehículo como la moto subían hacia el poniente por calle Los Flamencos, sector norte de Punta Arenas. El impacto se produjo cuando la conductora del auto viró a la izquierda para ingresar a calle Altos del Bosque, momento en que el motociclista no alcanzó a reaccionar y se estrelló contra el costado izquierdo del vehículo de color blanco. En la motocicleta viajaba una pareja que fue asistida y trasladada al Servicio de Urgencias del Hospital Clínico de Magallanes, donde al cierre de esta información ambos aún eran atendidos.